



Bonne nouvelle pour le skate park !!!

Le skate park est ouvert, avec des modules restaurés et quelques nouveautés.

Amusez-vous et surtout soyez prudents.



Attention - Avis de non-utilisation pour le dek hockey

Le jeu de dek hockey n'est toujours pas ouvert au public.

La Municipalité n'a pas annoncé l'ouverture, car il manque une clôture. Elle est achetée, mais nous attendons sa livraison. Cette clôture est obligatoire pour nos assurances et veiller à la sécurité entre les jeux de dek hockey et le skate park.

Nous vous aviserons dès que le jeu de dek hockey sera ouvert au public.